

Den Beginn der Schulzeit gemeinsam feiern

rz. Bald ist es wieder so weit: Mitte August hängen sich die Kinder in Riehen ihr Znünitätäschli oder den Schulsack um und starten in ein neues Schuljahr – oder sie gehen überhaupt zum ersten Mal in den Kindergarten oder die Schule. Am Sonntag, 10. August, laden die Kirchen in Riehen und Bettingen dazu ein, diesen Übergang im Rahmen eines Gottesdienstes zu feiern. Alle Kinder, auch wenn sie nicht in die erste Klasse starten, sind mit ihren Familien herzlich an die verschiedenen Standorte eingeladen.

In der Franziskuskirche beginnt der Schulanfangsgottesdienst um 10.30 Uhr. Es werden schöne Lieder gesungen, eine spannende Geschichte wird erzählt und um Gottes Segen für den Anfang im Kindergarten oder in der Schule gebeten. Wer mag, darf Kindergartenäschli, Rucksack oder Schulsack mitbringen. Anschliessend sind alle zu Begegnung und Apéro auf dem Kirchplatz eingeladen.

In der Dorfkirche steht der Familiengottesdienst zum Schulanfang, der um 10 Uhr beginnt, unter dem Motto «Wo das Glück wohnt». Es wird eine berührende Geschichte über einen Igel, der auf unerwartete Weise seinen Weg zum Glück findet, erzählt. Auch zum gemeinsamen Singen und zu ermutigenden Segensmomenten wird eingeladen. Anschliessend gibt es einen Ausklang mit Snacks und Getränken am «Coffee Bike» auf dem Kirchplatz.

In der Kornfeldkirche beginnt der Familiengottesdienst zum Schulstart ebenfalls um 10 Uhr. Nach dem fröhli-



Alles ist schon bereit für den Schulstart.

Foto: Archiv RZ Cornelia Schumacher Oehen

chen Gottesdienst für die ganze Familie, für alle Gemeindeglieder und alle Generationen, wird herzlich zum Znuni und Kaffee auf den Kirchplatz eingeladen.

In Bettingen startet der Familiengottesdienst zum Schulanfang auch um 10 Uhr. «Sei mutig und stark, denn mit Mut fangen die besten Geschichten an», heisst es dort. Es geht um Veränderungen, die meist unzählige Fragen mit sich bringen, ab und zu auch Unmut – wobei es Kindern und Erwachsenen ganz ähnlich geht. Im Familiengottesdienst zum Schulanfang ist eine Suche nach möglichen Quellen von Stärke und Mut angesagt. Zudem wird Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen – sofern sie das möchten – für den neuen Alltag ein Segen zuge-

sprochen. Anschliessend stärkt man sich gemeinsam beim «Bring and share»-Mittagessen. Gestaltet wird der Gottesdienst von Pfarrer Andreas Zenger und seinem Team.

In der FEG ist der gemeinsame Anfang zum Schulstart auch auf 10 Uhr angesetzt. Es wird ein gemeinsamer Gottesdienstanfang mit allen Generationen gefeiert; die Schülerinnen und Schüler, Lehrlinge, Lehrerinnen und Lehrer werden für den Schulstart gesegnet. Nach dem gemeinsamen Beginn können die Kinder wie gewohnt in ihre Gruppen gehen. Im Anschluss an den Gottesdienst sind alle Generationen herzlich zum gemeinsamen Brätseln und Essen eingeladen. Grillgut, Getränke und Beilagen bringen alle selber mit.